



die ACTION MOBIL Geschäftsführung sucht auch im Urlaub nach neuen Herausforderungen! ...diesmal mit einem ACTION MOBIL, das schon seit 20 Jahren auf Pisten verschiedener Kontinente unterwegs ist. Das Befahren des "DESOLATION VALLEY" in Namibia mit seinen extrem felsigen Pisten war diesmal die Herausforderung.



Romantik pur und ganz nah bei den wilden Tieren!

BEWARE OF ELEPHANT AND LIONS CAMPING AT OWN RISK PLEASE DO NOT FEED WILD ANIMALS



Das DESOLATION VALLEY macht seinem Namen alle Ehre!



This is a Community Conservation Area  
DeadNara Conservancy

Das RHINO Camp ist eine Campsite und gleichzeitig das Basislager von "SAVE THE RHINO" TRUST. Die Aufgabe ist Schutz der Spitzmaul Nashörnern die hier im DAMARA LAND anzutreffen sind. Solch abgelegene und wenig befahrene Strecken sollten zur eigenen Sicherheit immer mit 2 Fahrzeugen im Convoi befahren werden.



Der Abstieg in das RHINO CAMP und der Ausstieg aus dem UGAB-RIVER - für einen LKW keine leichte Aufgabe. Das größte Risiko liegt bei Reifenschäden. Mit niedrigem Luftdruck und langsamem Fahren sind wir ohne jeden Schaden durchgekommen.



Landschaften im Damara Land-Namibia

fast keine Menschen, dafür  
Spuren vom Nashorn und die  
Begegnung mit anderen  
Wildtieren.

offenliegende Geologie wie man sie fast nur in Namibia antreffen kann. Unberührte und menschenleere Landschaften. Natur pur !  
Stimmung am Lagerfeuer und danach eine warme Dusche und eine erholsame Nacht im gemütlichen Bett in der sicheren Wohnkabine -  
das bedeutet Abenteuer-Reisen mit dem ACTION MOBIL!



# ACTION MOBIL...sein

mit dem Original!

Alt und Jung  
bei ACTION MOBIL - nach wie vor ein harmonisches Team und immer auf der Suche nach lohnenden Zielen  
im Gelände für eine Reise mit dem ACTION MOBIL!



Otti Reitz,  
Gründer von ACTION MOBIL feierte  
seinen 75. Geburtstag.

Die Überraschung von der Jugend:

BALLOON Safari über den Naukluft-  
Bergen und der Namib Wüste mit  
anschließendem Champagner  
Frühstück in den Dünen. Welch ein  
unvergessliches Erlebnis!

Vielen Dank an Daniela und  
Stephan.

Ein Video Clip über die Reise ist in Arbeit,  
wird bald mal auf unserer Homepage zu  
sehen sein.

Gestaltung: O. Reitz



Otti und Steffi  
Reitz

